

Sectores populares bolivianos respaldan nueva postulación de Morales



La Paz, 29 oct (RHC-PL) Dirigentes de dos importantes sectores sociales bolivianos respaldaron públicamente en nombre de los transportistas y de la confederación de pueblos indígenas la posible postulación de Evo Morales para los comicios generales de 2019.

Este apoyo a la moción presentada al Tribunal Constitucional para realizar la interpretación de un artículo de la Carta Magna que permitiría al presidente Morales postularse el 2019 para someterse al voto popular para el período 2020-2025 y cumplir así la Agenda Patriótica.

Grover Cuevas y Rudy Domínguez, dirigentes de la federación que aglutina más de 50 mil transportistas libres en el país, expresaron que consideran no existe otra persona mejor que Morales, humilde, sencillo y capaz, para conducir al gobierno boliviano en el nuevo período.

En declaraciones a un programa de la televisión boliviana, ambos dirigentes reiteraron que en estos 11 años el país se ha transformado y pasado de uno de los más atrasados al de mayor crecimiento en

la región por tres años consecutivos.

Por su parte, desde Trinidad, capital del departamento amazónico de Beni, Pedro Vare como representante de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia, expresó la decisión de esa organización de apoyar la continuación del Proceso de Cambio con Morales al frente.

Llamo Vare a no dejarse confundir por la oposición y los medios de prensa a su servicio y recalcó que el país necesita personas que trabajen incansablemente, como hace Morales todos los días del año, en función de mejorar la vida de todos los bolivianos sin exclusiones.

El Tribunal Constitucional dará su dictamen el próximo mes de diciembre, pero ya sectores mayoritarios de la población se movilizan en todo el país para expresar su respaldo a la postulación de Morales y mantienen una presencia creciente en calles y plazas con este objetivo.

El Tribunal Constitucional dará su dictamen el próximo mes de diciembre, pero ya sectores mayoritarios de la población se movilizan en todo el país para expresar su respaldo a la postulación de Morales y mantienen una presencia creciente en calles y plazas con este objetivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145801-sectores-populares-bolivianos-respaldan-nueva-postulacion-de-morales>



Radio Habana Cuba